

Teambewerbung

Initiator*innen: Lenny Deutschmann

Titel: Lenny Deutschmann

Foto



Angaben

Alter: 20

Ich identifiziere mich als Nein

**FINTA*-Person?:
Kurze Selbstvorstellung**

Hey,

ich bin Lenny (er/ihm). Ursprünglich komme ich aus Mecklenburg-Vorpommern und bin vor etwa einem Jahr für mein Studium nach Bremen gezogen. Seitdem studiere ich Politikwissenschaften als Vollfach an der Uni Bremen und bin damit auch sehr zufrieden. In meiner Freizeit bin ich tatsächlich bei der Grünen Jugend aktiv

– wer hätte das gedacht? Außerdem zocke ich gern oder unternehme etwas mit Freund*innen, was meistens auf einen Abend im Viertel hinausläuft.

Seit einem Jahr bin ich nun Mitglied der Grünen Jugend Bremen. Damals hat mich vor allem mein starker Antrieb, politisch links aktiv zu werden, zur GJ gebracht. Die GJ ist mir bereits vor meinem Beitritt besonders positiv aufgefallen, insbesondere durch die damalige Vorsitzende Sarah-Lee Heinrich und den damit verbundenen Kurswechsel hin zu einem starken, unabhängigen linken Jugendverband – weg von einer reinen Vororganisation von Bündnis 90/Die Grünen. Der starke Fokus auf soziale Ungleichheit und Umverteilung hat mich einfach begeistert, da dies bis heute mein persönliches Herzensthema ist. Also bin ich damals trotz des Bewusstseins, dass die Grünen all das nicht verkörpern und wahrscheinlich auch nicht verkörpern werden, zur GJ gekommen.

Dabei will ich ganz ehrlich sein: Ich bin in der GJ, um mich für linke Politik in der Gesellschaft einzusetzen und nicht, um meine Energie beim verzweifelten Versuch zu verschwenden, die Grünen nach links zu bewegen. Trotz der ganzen Austritte glaube ich weiterhin daran, dass die Grüne Jugend Bremen der richtige Ort für mich ist, auch wenn ich mir noch unsicher bin, wie es bei uns auf Bundesebene weitergeht.

- soziale Gerechtigkeit

- Ostdeutschland

- Antimilitarismus